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DELIBERAZIONE  N° 167   DEL 04/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  27/10/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 04  del mese di Novembre alle ore 9.45  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1240706   del  28/10/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta: Il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 05/11/2020 17:49:27 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 06/11/2020 07:56:06 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 
Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 27/10/2020                                   

 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Bruschetta, Prester, Rappa   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  10 

 

Votanti     n.°  10 

 

Voti favorevoli  n.°  10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 27/10/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 27/10/2020 

L’anno 2020, il giorno ventisette, del mese di Ottobre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

859141 del 13/10/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,35, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Prester, Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano 

presenti 7 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Quartararo, Tarantino e Terranova. 

Si passa al I punto all’ O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune comunicazioni: 

• Mail pervenuta da parte di un cittadino, Sig. Franco Picone, che 

lamenta diverse problematiche presenti nello spazio antistante 

l’Ufficio Postale di via Oreto, come, ad esempio, il mancato 

spazzamento e la mancanza di illuminazione pubblica; 

• Mail pervenuta dall’azienda AMG, che comunica che il circuito di 

Via del Visone è interessato da un guasto, la cui riparazione è 

affidata a ditte che si trovano nel nord Italia; 

• Mail pervenuta dall’Azienda AMG, che comunica che è stato 

ripristinato il punto luce di Via Paratore n.° 7.  

Si prosegue con le richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il  

successivo inoltro alle aziende competenti: 

•  “Richiesta potatura alberi in Via Megara Iblea”, a firma 

Consigliere Gulemi, su richiesta dei residenti; 

• “Segnalazione punti luce spenti in Largo dei Falchi”, a firma 

Consigliere Gulemi; 

• “Sollecito ripristino illuminazione pubblica in Via Giovanni 

Campisi”, a firma del Consigliere Quartararo; 
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Alle ore 9,38 entra in collegamento la Consigliera Rappa. Risultano 

presenti 8 Consiglieri. 

• “Richiesta diserbo, in Largo Dei Falchi e Via Leone Duforny”, a 

firma del Consigliere Terranova. 

Alle ore 9,44 entra in collegamento il Consigliere Ilardi. Risultano 

presenti 9 Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica di 

avere appreso dai mezzi stampa che il Presidente Norata è stato indagato 

per disastro ambientale. Bisogna dire che la RAP, attualmente, sta vivendo 

un problema operativo e uno economico: operativo perché non vi è una 

discarica dove depositare i rifiuti e, di conseguenza, il Presidente Norata è 

strato costretto ad ammucchiarli nel piazzale di Bellolampo per ripulire la 

città; economico, perché i costi dello smaltimento ricadono sui cittadini. 

Sarebbe opportuno che la Regione e il Comune smettessero di litigare e 

trovino una soluzione per riqualificare Bellolampo, mentre, invece, per 

colpa della burocrazia è tutto bloccato. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che si dichiara 

dispiaciuto per quanto è accaduto al Presidente Norata. Più volte aveva 

chiesto alla Regione Sicilia di adoperarsi per la costruzione della settima 

vasca. Non esiste una programmazione né una progettualità, per cui non si 

sa di chi sia la responsabilità. Il Presidente Norata è una persona preparata 

e si è sempre dimostrato disponibile al confronto con il Consiglio. E’ stato 

però accusato dal Sindaco di non avere preso parte ad un Consiglio 

Comunale. 
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Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che si dichiara dalla 

parte del Presidente Norata, poiché ha sempre cercato di fare il meglio per 

la città. Ha ereditato una società partecipata che disponeva di pochi mezzi 

e poche risorse, eppure è riuscito ad assicurare il servizio alla città. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che non vuole 

essere una voce fuori dal coro: ha grande stima del Presidente Norata e 

della sua esperienza, in quanto proviene dagli ATO. Ha cercato di 

migliorare la RAP come poteva. Ha notato la solidarietà di molti 

Consiglieri Comunali di maggioranza, al contrario del Sindaco, che non ha 

intrapreso nessuna difesa nei suoi confronti: non vorrebbe che diventasse 

l’agnello sacrificale.  

La Consigliera Rappa risponde che il partito di cui fa parte, ovvero 

“Italia Viva”, ha preso posizione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che condanna 

l’atteggiamento del Sindaco, che è rimasto fuori dalla polemica. 

La Consigliera Rappa ricorda al Consigliere Ilardi che è stato eletto con 

Orlando. 

Il Presidente dichiara che bisogna dire che il Presidente Norata ha tolto i 

rifiuti dalla strada, pur sapendo che andava incontro a problemi giudiziari: 

è stato un atto per liberare la città dai rifiuti; però è stato abbandonato e il 

Sindaco avrebbe dovuto prendere posizione. Conoscendolo, non si può che 

essere dalla sua parte, perché un altro presidente, al suo posto, avrebbe 

dato le dimissioni. Ha portato avanti un’azienda con poche risorse e poco 

personale. Sicuramente, ci saranno dinamiche che non si conoscono. 
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Chiede ed ottiene la parola il consigliere Tarantino, dichiarando che le 

soluzioni erano o lasciare i rifiuti per le vie della città, trasportarli altrove o 

ammucchiarli nella piazzetta di Bellolampo. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che specifica che 

occorre che tutti gli uffici preposti per la risoluzione della problematica dei 

rifiuti collaborino per trovare soluzione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che sottolinea che, 

sicuramente, il Presidente Norata saprà difendersi per l’incresciosa 

situazione: tutto dipende dalla Regione, che non ha costruito la settima 

vasca, per cui si assiste a questo “scarica barile” tra Comune e Regione. 

Sia il Comune che la Regione lavorano male: infatti, quest’ultima non 

ancora richiesto lo stato di emergenza per i fatti avvenuti il 15 luglio 2020. 

Vuole portare a conoscenza dei colleghi che venerdì ha fatto un 

sopralluogo nel centro raccolta di Via Oreto, constatando che non esiste un 

limite per il conferimento dei materassi: quello che è avvenuto è stato 

dovuto al fatto che gli scarrabili erano pieni. 

Il Presidente evidenzia che la RAP, attualmente, dispone di poco 

personale ma, a breve, dovrebbe esserci il passaggio di 90 operatori della 

Re.Se.T. che transiteranno in RAP, almeno da quanto si apprende dagli 

organi di stampa, una forza lavoro che può essere utile alla città. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che vorrebbe 

avere notizie della squadra che prima si occupava della manutenzione 

strade. 
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Il consigliere Tarantino risponde che, forse, il servizio della 

manutenzione strade è passato ai privati, ma ancora nella nostra 

circoscrizione non si è visto nulla. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 

15/10/2020, approvato, alle ore 10,23, per appello nominale, il cui esito è 

il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 9. 

Esauriti   gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,25.    

Il Segretario        Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                Andrea Gulemi 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 04/11/2020 10:49:47 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 05/11/2020 09:06:14 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 04/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 27/10/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 167 DEL 04/11/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 06/11/2020 al 

16/11/2020. 

Id. pubblicazione 14777/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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